

Pourquoi dire "fumer tue" ? - 1/2

C'est vrai !!! Maintenant sur les paquets de cigarettes on peut lire fumer tue, ainsi que d'autres phrases qui disent que fumer c'est pas bon pour la santé. OK je suis d'accord c'est pas bon mais c'est pas la seule chose au monde qui peut nous tuer et pourtant il n'y a que sur les clops que l'on indique que FUMER TUE !!!

La phrase "FUMER TUE" qui pollue les paquets de clopes depuis plus d'un an, est énervante au point qu'elle m'énervé. Si l'information est vérifiable, il suffit de voir des photos de poumons ravagés ou de trouver un trentenaire "a trois paquets par jour" dont les mots semblent venir d'une grotte pour s'en convaincre.

Donc "FUMER TUE", nous sommes d'accord. Vous allez donc mourir si vous fumez (pas moi je suis immortel). Le message est passé, mais lorsque l'on réfléchit plus d'une seconde au problème, on arrive à se dire que frapper les clopes de sceau mortuaire est une injustice car qu'est-ce qui ne tue pas ? Regardez, on peut traverser la rue et paf, le camion ! Devrions-nous voir un énorme panneau avec écrit : "TRAVERSER TUE" ? Plus fort encore, qui ne connaît pas quelqu'un mort après avoir loupé une marche et qui s'est fracassé avec soin la boîte crânienne ? Si l'on suit la logique de "FUMER TUE", on devrait avoir "MONTER LES ESCALIERS TUE". Autre chose, vous avez un grand-père ou une grand-mère. Ils sont à l'hospice, non ? Si ce n'est déjà fait, faites-le... pour votre... leur bien. Dans une maison de retraite, on peut mourir parce qu'on est vieux, qu'on commence à sentir le rance et que, peu à peu, on perd ses cheveux ou pire, SA PEAU. Si l'on suit la logique, l'entrée des hospices devrait comporter un panneau : "ICI, VOUS ALLEZ MOURIR" ou "VIEILLIR TUE". Mais imaginez les petits plaisantins qui dessineraient des blagues sordides derrière les dits panneaux ou s'amuseraient à tagger des insanités ? Bah, c'est précisément pour ça qu'on fait pas ça aux vieux... On préfère défigurer le design magnifique des paquets de clopes en les sanctionnant.

Pire encore, certaines personnes meurent à cause de la nourriture (ils mangent trop, ils explosent). On devrait en toute logique voir sur tous les paquets en sous vide de bouffe, salades, tomates : "BOUFFER TUE". Imaginez que même la télé peut tuer : "MATER TUE". Pire encore, des messages cruels comme : "ETRE HANDICAPÉ, CA TUE, NON ?" (vive le Téléthon) ou "LA LEPRE TUE".

Non, on ne s'en sortirait pas et c'est bien pour cela que ce qui tue vraiment ne porte pas d'inscriptions ignobles, telles les bouteilles d'alcool ou encore les fusils de chasse. Sa me ferait marrer de voir un gun, un jour, avec inscrit sur le canon en grosses lettres rouges et un petit lapin SD : "TUER TUE".

Enfin, comprenez bien que "FUMER TUE" est une injustice et que si l'on continue comme ça, j'ose à peine imaginer l'avenir. Imaginez dans 10 ans, vous dormez et vous vous réveillez. Le réveille sonne, vous entendez les infos avec des pubs aussi craignosse que ceux de Danao, genre : "OUIII... MAINTENANT TU VAS CREVER !" ou alors plus sordide : "Le message est adressé à tous ceux qui utilisent la brosse à dents Crindecheval. Suite à de récentes études, nous sommes en mesure d'annoncer que tous ceux qui ont utilisé plus de 2 fois l'objet, vont mourir dans 28 minutes". Habitué à entendre parler de la mort, vous vous levez. Vous vous lavez. Votre baignoire qui parle vous dit : "si tu reste trop longtemps sous l'eau tu peux mourir". Vous vous habillez et vous sortez. Là, un festival de panneau : "TRAVERCER TUE", "MANGER DE LA MERDE TUE", ou encore "POLLUER TUE", voire "INSULTER TUE".

Bref, on ne s'en sortirait pas. Tous ça pour un misérable carré blanc sur un misérable paquet de clopes, vous me direz. Vous avez raison... mais la différence, c'est que dans 10 ans, les clopes seront tellement chère (peut être 100 euros le paquet, qui sait) que plus personne ne fumera.

C'AURA SERVI A QUOI ALORS DE MARQUER "FUMER TUE" ALORS QUE TOUT LE MONDE VA ARRETER A CAUSE DU PRIX ?

Désolé, fallait que ça sorte... j'en ai ras le bol.

Autre chose qui m'énervé : les journées sans voiture à Paris, mais on te conseille de prendre la moto, ce qui pollue 2 fois plus. Bref.

Pourquoi dire "fumer tue" ? - 2/2

Je vais m'arrêter là et vous rappelle à toute fin utile que "manger du papier tue" et que "lécher les classeurs tue". En espérant que ce coup de gueule TUE.